



Tesoros de Argentina en 9 días.

El viaje Tesoros de Argentina, destaca los principales destinos de Argentina; Buenos Aires como ciudad capital del país con su atractiva oferta y actividad, las Cataratas del Iguazú, destino destacado del mundo y Calafate, cuna del Glaciar Perito Moreno.

Día 1: Buenos Aires.

Arribo en el Aeropuerto de Buenos Aires y traslado a su alojamiento.



Día 2: Buenos Aires – City Tour.

Por la mañana City Tour. Esta excursión transmite la emoción de un Buenos Aires múltiple. Conoceremos el símbolo de nuestra ciudad: el Obelisco, Recorreremos plazas como las de Mayo, San Martín, Alvear, del Congreso; avenidas: Corrientes, De Mayo, 9 de Julio, entre otras; barrios con historia como La Boca, San Telmo, suntuosos como Palermo y Recoleta, modernos como Puerto Madero; los parques, Lezama, Tres de Febrero, zonas comerciales y financieras y Estadio de Fútbol, etc.



Día 3: Buenos Aires – Iguazú – Cataratas del Iguazú – Brasil.

Traslado al aeropuerto de Buenos Aires para abordar su vuelo hacia Iguazú. Arribo y traslado al hotel. Excursión a las Cataratas Brasileñas. Partida desde el hotel hacia el Parque Nacional Fòz do Iguazú. El área de visita está constituida por un único circuito de pasarelas, de 950 metros de largo, que se encuentra sobre las barrancas del Río Iguazú, ofreciendo una vista panorámica realmente impresionante de todos los saltos. El recorrido tiene su punto culmine al llegar al mirador de La Garganta del Diablo, donde el ruido de la caída del agua estremece al visitante.



Día 4: Cataratas del Iguazú – Lado Argentino.

Excursión a las Cataratas Lado Argentino. La excursión comienza en el mismo hotel donde se aloja. Desde allí se dirigirá hacia el ingreso del Parque Nacional Iguazú. Desde el centro del visitante se parte en el “tren de la selva”, un tren ecológico que se sumerge en la selva misionera, hasta la





All Nature Argentina

Nature & Culture

estación “Garganta del Diablo”, donde da comienzo el recorrido de la pasarela hacia uno de los paisajes más impactantes de la Argentina, justo frente al salto que da nombre a la estación: La Garganta del Diablo, es el Salto Unión indescriptible por su belleza y energía que emociona a todos! Imperdible! El recorrido continua por la siguiente estación “Cataratas” donde se puede realizar el Paseo Superior con una distancia de 500 metros o bien el Paseo Inferior, un conjunto de pasarelas que permiten apreciar esta maravilla natural desde otro ángulo.



Día 5: Iguazú – El Calafate.

Traslado al Aeropuerto de Iguazú para abordar su vuelo hacia El Calafate. Arribo y traslado al hotel.



Día 6: Glaciar Perito Moreno.

Salida desde la mañana para recorrer los 80 km de distancia que separan a El Calafate del Glaciar Perito Moreno, único en el mundo en constante avance. Durante el trayecto se conocerán hermosos lugares de la pre cordillera andina, bordeando la margen sur del lago Argentino. Luego de cruzar los ríos Centinela y Mitre, se llegara al Brazo Rico para ingresar en el Parque Nacional Los Glaciares. Bordeando el Lago Rico se comenzaran a divisar los témpanos flotando sobre el agua hasta que por fin podremos apreciar en toda su magnitud esta maravilla natural que ha sido declarada por las Naciones Unidas como Patrimonio de la humanidad. Estadía en el lugar y regreso a El Calafate.



Día 7: El Calafate.

Día libre para disfrutar de esta villa o bien tomar alguna excursión opcional sugerida.

Día 8: El Calafate – Buenos Aires.

Traslado al Aeropuerto de El Calafate para abordar su vuelo hacia Buenos Aires. Arribo y traslado al hotel.



Día 9: Buenos Aires.

Traslado al Aeropuerto para abordar su vuelo de partida

Fin de nuestros servicios.

Itinerario sugerido. El mismo puede ser modificado a la medida de cada pasajero.